

Visite de l'espace archéologique

Eysses, ville Gallo-Romaine

Sur l'emplacement de l'actuel quartier d'Eysses, à Villeneuve-sur-Lot, s'élevait au 1er siècle après JC, une agglomération prospère, Excisum, apparaissant sur la fameuse Table de Peutinger.

Le musée

La collection archéologique est riche de nombreuses découvertes (pour partie mises au jour sur le site du sanctuaire) de l'époque gallo-romaine : céramiques, objets en bronze doré, monnaies, statuettes, amphores, artisanat et vie quotidienne. D'autres pièces présentent la géologie du villeneuvois, la préhistoire et la période gauloise, l'Abbaye bénédictine d'Eysses, la création de Villeneuve-sur-Lot, la vie quotidienne au Moyen-Âge, ainsi que Villeneuve aux XIXe et XXe siècles.

Sur le site attenant au musée sommeillait un sanctuaire mis au jour il y a une trentaine d'années environ. Depuis 2012, des campagnes de fouilles ont permis d'approfondir les connaissances de ce lieu considéré parmi les 10 plus importants sanctuaires de la Gaule Romaine.

Quand ?

Toute l'année selon disponibilité du Raconteur de Pays

Combien de temps ?

2 h environ

3 € / personne*



Le +

Seulement 4 tuiles en bronze doré ont été retrouvées dans l'empire romain à ce jour... 2 sont exposées au musée !